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Aos dois dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às oito horas reuniram-se na Sala dos 

Conselhos Municipais, situada na Av. Nestor Frederico Henn,1645, em Vera Cruz, para reunião 

ordinária da Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador – CIST tendo os seguintes membros 

conselheiros: Erich Schneider de Oliveira, Airton Romeu Mueller e seu suplente Luiz Henrique 

Dreyer, Jaqueline Thier Müller e Jorne Silvio Petry e Iris Lenz Ziani, da Sala dos Conselhos. Erich, 

o presidente, saudou os presentes e na sequencia solicitou a leitura da ata da reunião anterior.  Foi 

lida a ata a qual foi aprovada pelos presentes por unanimidade. Erich, inicia colocando em 

discussão a questão do calendário 2019 onde fica proposto pela Cist em fazer 4.000 (quatro mil) 

exemplares. Foram discutidos os assuntos a serem contemplados no calendário: Serviços de saúde, 

CMS, Cist, Ouvidoria com os respectivos contatos, como telefone e e-maisl de cada serviço; Nasf, 

Exposição ao sol, Primeiros socorros; animais peçonhentos com as orientações; intoxicação de 

agrotóxicos, doenças da folha verde, Meio ambiente: Descarte correto e o cronograma de 

recolhimento de lixo; Leptospirose, Dengue e importância da prevenção. Na sequencia, Erich 

questiona sobre os acidentes de trabalho com óbito que ocorreram. Jaqueline relata que referente ao 

da oficina foi por negligência do trabalhador e foi orientado para que o dono da oficina fizesse um 

termo de compromisso junto aos funcionários, onde orientasse sobre o uso dos materiais e 

equipamentos de proteção para evitar acidentes. Em relação ao caso do funcionário do município o 

mesmo ainda não foi investigado, e tem noventa dias para o mesmo ser realizado. Prosseguindo, 

combinaram que a elaboração da Política Municipal da Saúde do Trabalhador será encaminhado por 

e-mail num documento word o modelo de São Paulo e cada conselheiro irá colocando em vermelho 

as sugestões para que na próxima reunião já possamos ter um documento preliminar do município. 

Para finalizar, agradecem a Jaqueline pelo trabalho realizado até a presente data e que retorne 

sempre que possível para o  município. Jaqueline disse que no lugar dela ficará a enfermeira Larissa 

Ceolin. Pelo adiantado da hora, foi encerrada a reunião e a próxima será dia 7 de maio. Sem mais 

nada a tratar, encerrou-se a reunião e para o momento, eu, Iris, da Sala dos Conselhos, lavro a 

presente ata que após aprovada será assinada, pelo presidente e demais membros da comissão. Vera 

Cruz, 02 de abril de 2018.  

 

 


